



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 011
19 de enero de 2023

Centralina ganó el concurso de francés Le Grand Voyage

Con el propósito de promover y difundir el aprendizaje de la lengua francesa y su cultura, se desarrolló el V Concurso Interuniversitario del Idioma Francés Le Grand Voyage, en el que participaron estudiantes de varias universidades. La estudiante centralina Dana Luzuriaga obtuvo el primer lugar y la oportunidad de ser asistente de español en un colegio en Francia. El encuentro fue organizado por el Instituto Académico de Idiomas y la Embajada de Francia.

La quinta edición de Le Grand Voyage, tuvo la participación de estudiantes de las universidades Pontificia Católica del Ecuador, Politécnica Nacional, San Francisco de Quito y Central del Ecuador. Las y los aspirantes del concurso expusieron temáticas relacionadas con leyendas y tradiciones ecuatorianas, mismas que fueron evaluadas en su estructura y atracción del tema. El jurado calificador, integrado por funcionarios de la Embajada de Francia, otorgó el primer lugar a Dana Luzuriaga, estudiante de la UCE; el segundo lugar a Priscila Padilla de la PUCE; y el tercer lugar a Sofía Tuquerrez Corella de la UCE.

Esta iniciativa busca mejorar la calidad educativa lingüística del idioma y ayudar a la comunidad estudiantil ecuatoriana a perfeccionar el idioma francés, a través del programa de asistente en español que constituye una oportunidad para las y los participantes de ser asistentes en la enseñanza del español en colegios del país galo, con remuneración.

P.M